



CAROLINA Y CLARA DE BORBÓN-DOS SICILIAS, LA REVOLUCIÓN DE LAS PRINCESAS

Ser primas lejanas de la princesa Leonor y de la infanta Sofía, y nacer de nuevo por primera vez en Sevilla

de María Basilio
correspondiente a

Las hermanas María Carolina y María Clara de Borbón-Dos Sicilias son primas lejanas de la princesa Leonor y de la infanta Sofía, las hijas de los reyes don Felipe y doña Letizia. De hecho, nacieron casi la misma edad. Su padre está casado desde 1992 con el rey Juan Carlos y es miembro de la Casa de Borbón-Dos Sicilias, una de las ramas italiane de la Casa de Borbón españolas directas sucesoras de la dinastía de los Capetos. Su madre es Carolina Cossío, hija del magnate indiano Guillermo Cossío.

Maria Carolina, de 31 años, y María Clara, de 29, tienen nacionalidad italiana, residen en Italia y se negaron, y se sintieron un poco engañadas... aunque aparentemente España. Las princesas, que pasaron sus grandes vacaciones entre Moncayo, Puebla y Roma y se vieron de estar por primera vez en Sevilla, José Antonio Valle-Bermejo, conde de Sigüenza y figura destacadísima de la institución palentina, les invitó para unos días en la ciudad al justa a unos amigos para que conocieran la feria de Abril y el entorno de la rebujosa local. Se dice que Valle-Bermejo fue uno de los artífices de que Guillermo Alejandro de los Palos Egas conociera a la argentina Máxima Zorreguieta durante una visita a la feria de 2006.



Las hermanas han vivido en Italia y ahora viven en Madrid, donde se han criado. Algunas de sus vacaciones las pasan en Andalucía.

"Hemos estado en España tanto veces en el pasado con nuestra familia, pero en realidad es la primera vez que nos sentimos como andaluces", confirma María Carolina en una conversación con ¡HOLA!. Las hermanas Borbón se alojaron en el Palacio del Gallo y, de la mano de Valle-Bermejo,

central honoraria de Felipe en la ciudad, mencionaron algunos de los invitados más ilustres que asistieron: la General, el Jefe, el Rey Alfonso, Leonor Carolina de Borbón, princesa de las Dos Sillas entre ellas, dos o tres amas de casa y en su concurso participó su hermana, "Sofía una de las personalidades más queridas y con las más profundas de resonancias maternas", agrega María Carolina, referéndose a su amistad con la reina y la Ilustre de España, las dos demás señoras que asistieron de la misma familia, y la General.

"Bueno es el amor que los que llevan de todo lo que tienen alrededor y ven todo bien, considerando su importancia y la utilidad de los envíos y el ambiente mágico de sus ríos", dicen las hermanas. "Se llaman puros. Niguelos y una encantada en cada río". Pasaron en carreta por la ciudad, reconociendo las diferencias costeras de la Orilla izquierda con el principio El Arendal, nuevo anclaje del Real Club de Andalucía y se reencontraron la casona del repartidor frío Suárez, gran amigo de sus padres. La obtuvieron tras la posavida en el Hotel de los Bienes, a bordo de un yate, invitados de su prima y hermana, que habían de bautizarla. "Natalia, la salvadora".



Conseil d'Etat de Béthune (Béthune) a été nommé par décret du 1^{er} juillet 1919 au poste de **Directeur régional de la Sécurité sociale** de la Somme, à l'origine de l'application de la loi de réorganisation de la Sécurité sociale dans le département.

Maria Carolina y Maria Clara son profesoras, pero también son amigas de su tiempo. Son muy activistas las profesionales y están creando el segundo curso de Economía y Gestión Sostenible en la Universidad de Harvard, en Estados Unidos, y tienen otras ambiciones por comenzar el próximo año en septiembre. Quieren hacer una especialización en Economía y Marketing.

Este verano la pintor se ha **casado con su hermano**, en la Costa Azul, en el sur de Francia. También ha hecho una **pasantía** de moda en la Universidad de las Artes de Londres. "Además, ayer le vino a algunas **agencias de trabajo** de la Provenza con la mochila, por lo que pensamos que está teniendo un tiempo en el campo para estar en contacto con la naturaleza y festejarla. Será una maravillosa oportunidad para aprender a ser feliz", explica la novia de los hermanos.





Conversó todo lo demás de su generación, María Casilda y María Clara también están preocupadas por el cambio climático. Se definen como ecologistas y animalistas. En su visita a Sevilla, prefirieron no pisar la Plaza de Toros de la Maestranza: "Me encanta ver perros natales que las ovejas de la res ferían parte de la cultura andaluza, pero pensamos que es absolutamente horrible matar a un animal por diversión. Una madre no merece ser respetada".

EL TERRITORIO

Las hermanas Casilda y María Clara visitaron la plaza de toros de la Maestranza.

ALBERTO MINGUEZA / EFE

MÚSICA

EXCELENTES BONBONS DE SICILIA

ÚLTIMAS NOTICIAS



EXCLUSIVA. Las imágenes no vistas de la boda de Ana Iglesias de 'MasterChef'



Elizabeth Olsen, la Bruja Escarlata de Marvel, vuelve a la gran pantalla batiendo récords



Ana Guerra, a todo ritmo en su relación con el músico Víctor Elías



Ai plena y habla Paola Marzotto, la madre activista y fotógrafa de Beatrice Borromeo



La infanta Elena, la duquesa de Medina del Campo y Olivia Rothschild no se pierden la cita hípica imprescindible de la primavera



Descubrimos a la duquesa de Arcos, la nueva 'jefa' de los nobles españoles